



Avec le Groupe ABS au Canada, Ginger accélère son expansion internationale

Le 16 janvier 2025, le groupe Ginger, leader français de l'ingénierie indépendante et engagée, annonce l'arrivée de Groupe ABS dans la grande famille Ginger. L'acquisition de la majorité du capital du groupe canadien ABS, spécialisé dans l'ingénierie des matériaux, des géosciences et de l'environnement, marque une étape clé dans le développement international du Groupe qui s'implante pour la première fois au Canada. Avec quelques 700 collaborateurs et un chiffre d'affaires de plus de 90 millions de dollars canadiens, Groupe ABS est un leader au Québec dans ses domaines d'expertise. Cette opération s'inscrit pleinement dans la stratégie de Ginger d'élargir son offre à l'international en capitalisant sur des savoir-faire déjà présents et bien implantés dans le pays.

En procédant à l'acquisition de la majorité du capital du groupe canadien ABS, un leader du génie-conseil au Québec dans le secteur des infrastructures et de l'environnement, le groupe Ginger prend pied de façon décisive en Amérique du Nord.

Fondé en 1993 et implanté dans dix régions du Québec et de l'Ontario, Groupe ABS est structuré autour de quatre entités offrant une large palette de services dans les domaines de l'ingénierie des matériaux, des géosciences, de l'ingénierie du bâtiment et environnement, répondant aux besoins d'infrastructures durables.

Avec quelque 700 collaborateurs et un chiffre d'affaires de plus de 90 millions de dollars canadiens, Groupe ABS s'impose aujourd'hui comme un acteur incontournable au Québec. Sa croissance soutenue repose sur les compétences de ses équipes, une réputation technique solide et un engagement constant en faveur de la qualité. Le groupe collabore avec des clients prestigieux tels qu'Hydro-Québec et la Ville de Montréal, témoignant ainsi de son excellence dans le secteur.

Ce partenariat stratégique a été rendu possible par de profondes similarités entre les deux groupes, notamment leurs valeurs communes fondées sur l'humain et la technique. Portés par leur savoir-faire, dont la vocation est principalement la pérennité des ouvrages et des infrastructures et le respect de l'environnement, les deux groupes partagent également une même approche intégrée de leurs services d'ingénierie s'appuyant sur une collecte des données sur le terrain par leurs propres équipes et une analyse dans leurs laboratoires intégrés.

Cette collaboration repose également sur une proximité linguistique et culturelle, qui facilitera la collaboration entre les équipes et la mise en œuvre de projets conjoints. Les synergies opérationnelles seront nombreuses et la complémentarité des expertises permettra d'étendre l'offre de services en apportant une valeur ajoutée aux clients internationaux des deux groupes.

L'arrivée de Groupe ABS marque une nouvelle étape dans la stratégie de croissance du groupe Ginger et ouvre des perspectives prometteuses pour les deux entités.

Pour Philippe Margarit, Président du groupe Ginger : « *C'est un grand pas pour le groupe Ginger. Je me réjouis et souhaite la bienvenue au Groupe ABS. Nos activités et nos valeurs sont très similaires et ce partenariat sera un enrichissement mutuel important pour nos équipes sur chaque continent* ».

Pour Daniel Mercier, Président de Groupe ABS : « *En unissant nos forces avec le groupe Ginger, Groupe ABS pourra dorénavant compter sur un bassin de ressources humaines et financières beaucoup plus grand. À cela s'ajoutera aussi des nouvelles expertises dont nous pourrons faire bénéficier nos clients. Par cette alliance, nous renforcerons également notre positionnement lors d'appels d'offres pour de grands projets* ».

A propos du groupe Ginger

Ginger est le leader français de l'ingénierie indépendante et engagée. Spécialisé dans l'ingénierie des sols, de l'eau, des matériaux, de l'environnement et de l'aide publique au développement, le Groupe sécurise les projets et les ouvrages, optimise leur durabilité et les intègre dans leur contexte environnemental. Ginger développe ses compétences autour d'une chaîne de valeur unique : prélever, analyser, diagnostiquer, recommander, concevoir et mettre en œuvre.

Avec un réseau composé de 80 implantations en France métropolitaine, dans les territoires ultramarins et dans le monde, le Groupe emploie 2 800 collaborateurs. Ginger, c'est 320 millions d'euros de chiffre d'affaires annuel et plus de 30 000 études par an à travers le monde.

A propos de Groupe ABS

Fondé en 1993 et établi dans dix régions du Québec, Groupe ABS offre une vaste gamme de services en surveillance et ingénierie des matériaux, métallurgie, géotechnique, environnement, géophysique, science du bâtiment et mécanique des roches. Groupe ABS possède des divisions spécialisées en forage (Explora-Sol), ce qui lui permet d'offrir des mandats de consultation clé en main. La division Qualilab s'est ajoutée à la grande famille ABS en janvier 2022 afin d'avoir plus de ressources qualifiées pour répondre aux besoins des différents clients. En juillet 2022, TechnoRem et Groupe ABS se sont unis pour offrir des services supplémentaires en hydrogéologie, gestion de l'eau potable, modélisation numérique, caractérisation environnementale et gestion des sites contaminés. Toutes filiales confondues, Groupe ABS compte 700 employés.

Contacts presse

Groupe Ginger

Magali Malfugeon

Directrice de la Communication

m.malfugeon@groupeginger.com

+33 (0)6 89 38 79 10